



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

I-II

07/08/2024

LEGISLATIVO

PARIS 2024



La Razón • MIÉRCOLES 07.08.2024
SUPLEMENTO ESPECIAL

ALEJANDRA OROZCO en uno de sus clavados en París, ayer.



GRACIAS

ALEJANDRA OROZCO PONE FIN A SU EXITOSA CARRERA LUEGO DE SU ÚLTIMA COMPETENCIA EN PARÍS; ES LA MEDALLISTA OLÍMPICA MEXICANA MÁS JOVEN DE LA HISTORIA; CONQUISTÓ DOS PRESEAS, UNA EN 2012 Y OTRA EN 2020

Foto: Reuters



5

Juegos seguidos lleva México con medalla en clavados

9

Claudistas nacionales fueron a la cita de París 2024

22

Países han obtenido preseas olímpica en esta disciplina



CLAVADOS



ALEJANDRA OROZCO
Edad: 27 años
Deporte: Clavados
Estatura: 1.62 m

Por Claudia Ruiz
colaboradores@razon.com.mx
En París



Emocionada hasta las lágrimas y con un abrazo de su entrenador Iván Bautista, se despidió de los clavados la doble medallista olímpica y abanderada de la delegación mexicana Alejandra Orozco, quien puso fin a una trayectoria de 20 años en París 2024, tras dos metales y cuatro justas olímpicas; período en el que fue la atleta mexicana más joven en colgarse una preseas.

"La última y nos vamos", fueron las palabras de la jalisciense, quien a los 15 años se convirtió en la medallista de menos edad, tras ganar plata en Londres 2012, y en Tokio 2020 sumar su segunda preseas, la cual fue de bronce, ambas en la plataforma de 10 metros sincronizados femenil.

La despedida de Alejandra Orozco en París implicó cinco clavados individuales en la plataforma del Complejo Acuático de Saint Denis, donde terminó en el octavo sitio con un acumulado de 320.60 puntos, mientras que su compañera Gabriela Agúndez se colocó en la quinta posición con 350.40 unidades en una prueba dominada por las chinas Quan Hongchan, medalla de oro con 425.60 y Chen Yuxi, quien logró la plata con 420.70. La sorpresa de la prueba fue la norcoreana Kim Mi Rae, bronce con 372.10.

Antes de ejecutar su último salto, Alejandra Orozco soltó la respiración y emprendió el vuelo desde la plataforma, y aunque su clavado no fue del todo limpio en la entrada, cuando salió de la alberca se le leyó en los labios "se acabó", para despedirse con su segundo diploma olímpico al igual que Gaby Agúndez, al ubicarse entre las ocho mejores de la categoría de sincronizados y en individual.

Con sentimientos encontrados, recibió la felicitación y reconocimiento de Marijosé Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, además de ser apoyada en las gradas por sus padres y esposo, quienes viajaron desde Guadalajara a territorio francés para estar con ella en este momento inolvidable.

"Fue un día de muchas emociones, sabía que era una final olímpica, que era una competencia que quería vivir, sentir, disfrutar, darme la oportunidad, cada escalón y clavado hacerlo parte de mi historia, a diferencia de Londres que era una niña no dimensionaba dónde estaba parada, ahora sabía lo que podía pasar, estaba consciente y sintiendo cada momento", mencionó una emocionada Alejandra Orozco.

Y confesó que en su último clavado "hasta temblaba de saber que era el cierre de muchos años, de un proceso, porque fue difícil estar aquí en París, todo lo que vivimos, era el último clavado del cierre de un ciclo de resiliencia, aprendizaje, mucho carácter, de no tirar la toalla".

A pesar de no sumar su tercera medalla olímpica aclaró: "me siento tranquila, se que siempre queremos tener el resultado y llevarnos las manos llenas de la medalla, pero no me voy con las manos vacías, sino me llevo a mucha gente, un gran aprendizaje y apoyo".

Después de dos décadas de ejecutar clavados fue sincera y aseguró que en estos momentos: "el cuerpo me ha cobrado factura, todos los días entrenar ocho horas me han costado lesiones con la de mi hombro, pero sabía que iba a estar lista, gracias al apoyo de mi equipo médico, de la doctora Andrea Campos y de la fisioterapeuta Mariana, quienes estuvieron dándome terapia día y noche".

Aunque deja la plataforma, mencionó que quiere ser inspiración para niños y jóvenes "decirles que los sueños se cumplen, que esta niña no se hubiera imaginado hasta dónde iba a llegar, pero con trabajo duro y con mucho aprendizaje en el camino; decirles que habrán momentos buenos y otros no tanto, pero que no quiten el dedo del renglón".

Además de dos medallas olímpicas, Alejandra Orozco también escribió su nombre con preseas panamericanas, en Copas del Mundo y Series Mundiales, siendo una de las mejores plataformistas de las últimas décadas.

“

ME VOY con las manos llenas. Me voy con muchísimo cariño, apoyo, con mucha resiliencia. Superamos muchísimo este ciclo, salimos adelante, vivimos adversidades, no tiré la toalla"

ALEJANDRA OROZCO
Clavadista

Acudió a cuatro JO

ALEJANDRA OROZCO EL ADIÓS DE UNA LEYENDA DEL DEPORTE MEXICANO

SU DESEMPEÑO EN PARÍS 2024

MODALIDAD	POSICIÓN
10 m sincronizado	5
10 m individual	8

LA CLAVADISTA tapatía anuncia su retiro después de su última competencia en París; en Londres 2012, con 15 años, se convirtió en la medallista olímpica nacional más joven de la historia; asegura que se va emocionada